

En le nommant cardinal, le roi avait envoyé Frédéric-Guillaume de Roye de La Rochefoucauld, abbé d'Ainay, en ambassade à Rome. A son passage à Lyon, le nouvel abbé se fait présenter le chapitre d'Ainay, ayant à sa tête le prévôt, qui était en même temps curé de la paroisse ; à savoir : MM. de La Croze de Faramant, prévôt.

Charrier de la Barge.

Boësse, qui a les registres de la paroisse.

Savaron.

Charrier de la Roche.

De Valernod, syndic.

De Messimy.

De Chaponay, trésorier.

De Mongeffond.

De Riverie.

De Rochefort d'Ailly de Saint-Vidal.

De la Croze.

De Rochefort de Saint-Didier.

Des Brosses.

Degy.

De Moiriac.

D'Aoste.

Boësse, neveu.

Savaron, neveu (38).

Le cardinal de La Rochefoucauld conserva à Chazay les officiers précédents ; M. de Saint-Michel, capitaine châtelain, M. Dufournel, juge, Bailly, son lieutenant, Deyrieux, procureur fiscal, Chapuis, greffier, et le sieur Piérou, huissier.

Le château et l'église venaient d'être réparés par les soins

---

(38) *Annuaire de Lyon*, 1748.